
Bonjour, 
 
Je suis très inquiète des impacts du projet MIL (un magnifique projet, 
ceci-dit) sur la circulation dans Outremont. 
 
Je suis une résidante de la rue Bloomfield, une rue qui est bordée de deux 
magnifiques parcs (St-Viateur et Outremont) et sur laquelle on compte 2 
écoles (PGL, Nouvelle Querbe), 2 ou 3 garderies / CPE, ainsi que de nombreux 
résidents qui se déplacent pour accéder aux parcs ou encore aux autres 
écoles à proximité (École Buissonnière, Lajoie...). Il y a déjà 
beaucoup de circulation de transit sur notre rue. 
 
Est-ce que des analyses ont été réalisées sur les impacts du projet MIL 
sur la circulation dans Outremont ? Il serait important de s'assurer que la 
circulation demeure sur les grandes artères (par exemple, avenue du Parc ou 
Côte-Sainte-Catherine). 
 
Merci, 
 
Caroline Charest 
 


